

令和2年5月27日

保護者様

大阪市立三稜中学校
校長 長吉 紀郎

学校の再開にあたって(お願い)

立夏の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

今般の、新型コロナウイルス感染拡大防止の数々の対策につきまして、多大なるご支援とご協力を賜りましたこと誠にありがとうございます。

さて、緊急事態宣言の解除により大阪市も「新しい生活様式」に基づいた学校再開となります。本来一学期半ばの時期ですが、これまでの様々な遅れを取り戻す所存で参りたいと考えております。

しかしながら新型コロナウイルス(COVID-19)につきましては、いまだ完全な治療方法や、り患した場合の症状も完全に解明されておらず、今後の活動の際にどのような形で脅威をもたらすかは依然不透明なままであります。発熱やせきなど風邪様の症状や味覚・嗅覚の異常などの自覚症状が挙げられておりますが、り患しても無症状である場合や感染経路の不明なケースも報道されているとおりです。

校内では、ソーシャルディスタンスの確保と手洗い消毒、マスク着用等により感染防止に努めて参ります。

上記リスクを伴う中での学校再開にあたり、保護者の皆様には教育委員会からの通知を含めまして以下の点にご協力とご理解をお願いいたします。

記

① 体力や抵抗力が肝心です。

規則正しい生活と食生活の確保により免疫力の低下を防ぐようお願いします。

② 毎朝の体温測定と、風邪などの症状について体調確認をお願いします。

37度以上の発熱があるときは、出席停止とさせていただき登校はご遠慮いただきます。

解熱後も2日程度の自宅待機をお願いいたします。必ず学校に連絡をお願いします。

③ 登校の際は、マスク着用とその日の体調を記入した「健康調査票」を持参してください。

④ 登校後に生徒が体調不良を申し出た場合、検温し37度以上あるときなどは帰宅していただきます。保護者の皆様には連絡が取れますようご協力をお願いします。

⑤ これから季節、熱中症を発症することも懸念されます。感染防止のため、校内のウォータークーラーの使用については制限を設けますので、水分補給のため水筒に多めのお茶を持たせてください。

⑥ 热中症様の症状が重度の場合は、救急搬送を要請しますが、発熱を伴うため搬送先医療機関の決定に時間がかかるなどの報道もされております。

朝の体調や様子が、平常と少しでも変わった場合はご注意くださいようお願いいたします。